

# Église de Santa María d'Arbas



Bon exemple du dernier roman de León, oeuvre du XIIe et XIIIe siècle qui a appartenu aux chanoines réguliers de San Agustín. Le temple contient trois nefs et quatre piliers soutenant les arcs en plein cintre qui divisent les nefs.

Sa création initiale, au XIIe siècle, est dûe au conde Fruela, le beau-frère du Cid. Elle fut gérée comme Collégiale et Auberge par les augustins réguliers. L'inclinaison la réduisit à une simple paroisse et elle fut restaurée après la guerre civile. L'édifice est en grès fin et gris. La chapelle gothique est postérieure: la sacristie, la tour, le portique et la voûte de la nef centrale sont du XIIe et XVIIe siècle.

## Données Historiques

---

**Architecture:** Architecture religieuse

**Construction:** Église

**Styles prédominants:** Roman

**Période Historique:** Moyen Âge

## Adresse

---

C<sup>a</sup> Asturias. Arbas del Puerto (Villamanín). 24690 León.

## Plus d'information

---

### Bureau de Tourisme de Villamanín

**Adresse:**

Plaza de la Constitución, 1. Municipalité de Villamanín. 24680 León.

**Téléphone:** 987 598 009

**E-mail:** ayuntamiento@ayuntamientovillamanin.com

### Oficina de Turismo Regional de León

**Adresse:**

Pza. de Regla, 2. León. 24003 León.

**Téléfono:** 987 237 082

**Fax:** 987 273 391

**Email:** oficinadeturismodeleon@jcyll.es

**Página Web:** www.turismocastillayleon.com

## Horaires et Tarifs

---

Horaires

- Tous les jours: à convenir